



Periode  
2021-2026

# SELEKSI DEKAN

Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Gadjah Mada

FISIPOL mengundang para dosen yang memenuhi persyaratan berikut untuk mendaftarkan diri sebagai Calon Dekan periode 2021 - 2026.

## Timeline



## Persyaratan Umum

Warga Negara Indonesia berjiwa Pancasila.

Sehat jasmani, mental, rohani, dan bebas dari penyalahgunaan NAPZA.

Berstatus sebagai Dosen Pegawai Negeri Sipil atau Dosen Pegawai Universitas.

Memiliki jiwa kepemimpinan dan kemampuan manajerial.

Memiliki program kerja yang sesuai dengan misi dan visi Universitas.

Berwawasan luas mengenai pendidikan tinggi dan manajemen perguruan tinggi.

Mampu, bersedia, dan berkomitmen mematuhi dan melaksanakan seluruh Peraturan Perundang-undangan dan Kebijakan yang berlaku di Universitas.

Paling rendah berpendidikan dan bergelar doktor atau sederajat.

Belum berusia 60 (enam puluh) tahun pada saat dilantik.

Pernah menduduki jabatan paling rendah pimpinan unit pelaksana akademik atau administrasi di tingkat Universitas atau Fakultas atau Sekolah paling singkat 2 (dua) tahun, dan

Tidak pernah melakukan tindak pidana yang diancam dengan pidana penjara paling singkat 5 (lima) tahun.

## Persyaratan Khusus

Memiliki jabatan akademik paling rendah Lektor

Bersedia Menandatangani Pakta Integritas  
Kepemimpinan Universitas Gadjah Mada

## Kelengkapan Administrasi

Salinan kartu pegawai UGM.

Salinan Ijazah S1, S2, dan S3.

Surat Keterangan sehat jasmani, mental, rohani, dan bebas dari penyalahgunaan NAPZA dari rumah sakit Pemerintah paling lama 1 (satu) bulan sebelum pendaftaran bakal calon dekan.

Surat pernyataan bermeterai tidak terlibat tindak pidana dalam 5 (lima) tahun terakhir.

Surat keputusan pengangkatan terakhir sebagai Dosen UGM.

Daftar riwayat hidup yang memuat rekam jejak calon di bidang:  
Akademik.

Kepemimpinan dan manajerial, dibuktikan dengan surat keputusan pengangkatan dalam jabatan pimpinan unit pelaksana akademik atau administrasi yang sedang atau pernah diduduki di tingkat Prodi, Laboratorium, Departemen, Fakultas/Sekolah, Pusat Studi, dan/atau Universitas paling singkat 2 (dua) tahun. Jejaring akademik di tingkat nasional, regional, maupun Internasional.

Naskah rencana program dari pendaftar bakal calon Dekan untuk mengimplementasikan strategi pencapaian kinerja berdasarkan visi dan misi Fakultas/Sekolah serta Universitas, dan

Surat pernyataan kesiapan mengikuti proses seleksi dan tidak mengundurkan diri selama proses seleksi.

Berkas Persyaratan diatas dikirimkan dalam bentuk softfile ke alamat email :  
[sekdeksp@ugm.ac.id](mailto:sekdeksp@ugm.ac.id).